

NOUVEAU GROUPE SCOLAIRE DU PLATEAU LANCY INAUGURE SA 10^E ÉCOLE PRIMAIRE ET CONTINUE D'EN CONSTRUIRE.

La construction de l'école du Plateau était prévue en deux étapes successives afin d'accompagner progressivement l'augmentation de la population. Compte tenu de la forte croissance démographique que connaît la commune, c'est finalement dans sa version complète de 17 classes que le groupe scolaire a ouvert ses portes le 30 août dernier. Après une année de travaux, secouée par la pandémie, les quelque 300 élèves provenant des quartiers des Marbriers et du Plateau de Saint-Georges ont pu faire leur rentrée dans les temps. Les autorités communales sont heureuses d'inaugurer la dixième école primaire lancéenne.

Inauguration de l'école du Plateau
Jeudi 23 septembre 2021 à 18h, avenue du Plateau 34

Les prévisions du Service de recherche en éducation (SRED) de l'Etat de Genève et la densification du Plateau de Saint-Georges prévue dans le Plan directeur cantonal 2030, ont amené les autorités communales à planifier, dès 2016, la construction d'un groupe scolaire de 17 classes, en deux étapes successives afin d'accompagner progressivement l'augmentation de la population. Pour les autorités communales, les objectifs étaient alors de trois ordres : construire une nouvelle école dans le secteur du Plateau et des Marbriers afin de mieux répartir les enfants des autres quartiers du Petit-Lancy dans les écoles existantes ; concevoir un bâtiment énergétiquement performant fonctionnant exclusivement avec une production d'énergie non fossile ; innover avec un concours en entreprise totale.

Une école inclusive et durable

Tout juste sortie de terre, l'école du Plateau est constituée de 17 classes pour les enfants de 4 à 12 ans, de locaux pour le parasolaire, d'un réfectoire et d'une salle de gymnastique. Répartie sur trois étages, l'école se déploie sur près de 3'200 m² et bénéficie de 2'200 m² d'aménagements extérieurs. En outre, en collaboration avec la fondation Clair-Bois, et dans l'esprit de l'école inclusive, un grand espace, composé d'une grande salle, d'une salle de travail et d'une salle de soin, a été construit au sein même de l'école.

Le bâtiment, certifié Haute Performance Energétique (HPE) dispose de cellules photovoltaïques sur le toit et son système de chauffage provient exclusivement de la géothermie. Le pari de conserver les grands arbres du site et d'implanter un préau tout autour a été tenu.

Le projet, attribué à l'entreprise Steiner SA, à la suite d'un appel d'offre en entreprise totale aura coûté 23'000'000.- de francs à la commune. Ce nouveau type de contrat de conception-réalisation offre une meilleure maîtrise des coûts et associe dès les premières réflexions, architectes, ingénieurs et constructeurs. Pour Salima Moyard, conseillère administrative en charge des travaux et des affaires sociales, « Construire une école complète en un peu plus de 16 mois et en plein COVID ? Un tour de force réussi par la Ville de Lancy et ses mandataires ! Une fois les dernières finitions opérées sur cette école, nous commencerons la construction de l'école de Pont-Rouge qui ouvrira ses portes à la rentrée 2023. La Ville de Lancy construit pour satisfaire les besoins de sa population croissante. »

Salima Moyard, conseillère administrative en charge des travaux et des affaires sociales

s.moyard@lancy.ch, 079 302 53 56. **Informations pratiques/demandes de photos :**

communication@lancy.ch

Ville de Lancy

République et canton de Genève

